

令和4年5月20日 校長 香林 直晴 学校コーディネーター 池田 美雪

←1 年生へのプレゼント

地域の方から新入生全員にプレゼントを頂きました。 あみぐるみは林敏子さん(瀬戸町)、手編みのストラップ は黒部佳津子さんからのプレゼントです。

1年間よろしくお願いします



毎日児童の登下校を見守って下さり、家族 のように子ども達に接してくださる防犯パト

ロール隊のみなさんは大海小の伝統であり自慢です。いつもお世話になっているみなさんに今年も新しい方が加わりました。(代表のお名前が書いてあるおうちもあります。ご家族で交代しながら活動されます。) たくさんの方々に見守られ、子どもたちは安心して登下校することができます。

1年間よろしくお願いいたします。

防犯パトロール隊は随時募集しております。二ツ屋では、地域のボランティアさんが3名いらっしゃいます。児童の家族だけでなく、地域の方のいろいろな視点で子どもたちを見ていただくことはとてもありがたいことです。二ツ屋の児童とも、とても仲良しです。このように、児童の家族以外の地域の皆さんに協力頂く形でのパトロール隊がもっと増えると良いですね。ペットの散歩のついでに、健康のために歩きたい、どのような形でも、お時間の都合のつく時だけで結構ですので、身近に興味のある方がおいででしたら、ぜひ学校までご連絡ください。また、防犯パトロール隊は登下校時必ずおいでる訳ではありませんので、もしお子さんの登下校で不安があるようでしたら、各ご家庭で対応いただくようお願いします。

地域とともに元気に!

【第1回学校運営協議会開催】

学校をどう運営していくか、地域住民の視点で話し合っていただくのが【学校運営協議会】です。今年 1年間お世話になる委員の方々は、以下のみなさんです。1回目の会議

では、学校運営、子どもの様子、コミスクの計画等について話し合いま した。今年も一年間よろしくお願いいたします。



武内	翼	大海小学校PTA会長	畑山	好惠	元教員・音楽学習ボランティア
古林	孝之	長柄町区長・教育後援会会長	中田	正充	大海小防犯パトロール隊隊長
宮本	陽一	PTA副会長	東	明美	主任児童委員
岩野	昌典 新	大海老人クラブ会長	北口	外志美	元 J A石川かほく理事

学校コーディネーター(CN)の、池田美雪(イケダミユキ)です。今年も学校と地域を結ぶお手伝いをします。引き続き、みなさまの地域の情報提供・ゲストティーチャーの紹介・様々な行事のお手伝いなど、とても頼りにしていますので、どうぞよろしくお願いします。【CN だより】は、【学校 HP】でも公開しています。そちらでカラー版のお便りを見ることができます。



3か月遅れで大海味噌の仕込みができました!

◆ 大海味噌のつくり方 ◆



☆4/26(火)【味噌づくり】 4年生

伝統の味噌づくり最終章、味噌の 仕込みは例年3年生が1月の大寒の ころに行います。3年になった春の 大豆の種まきから始まり、土寄せ、 大豆の収穫、豆の選別と長い時間と 手間をかけました。

しかし、今年はコロナの影響で延期となり、4年生になった4月にようやく仕込みをすることができました。当日は、瀬戸町の髙﨑武義さん・高崎政勝さんに早朝よりお越しいただき、蒸し器で大豆を蒸していただきました。朝から大豆の香ばしい香りが学校中に漂っていました。

大豆を広げたとき立ち込める湯気のにおい、大豆と麹を混ぜるときの手触り・・・きっと子ども達は五感を使った忘れられない体験になったと思います。今では味噌を手作りする家庭は数少なくなりましたが、昔は「大海味噌」と言って多くの家をは「大海味噌」と言って多くの家をは「大海味噌」と言って多くの家をはいたそうです。種ます。中でではまで2年近くかかります。中でも達の成長とともにおいしい味噌ができあがる…。この待つ時間も良い経験ですね。

今年度も3年生が味噌作りを学びます。5/23(月)に瀬戸町の髙崎ご兄弟の畑で大豆を植えます。 髙﨑武義さん・高崎政勝さんが協力して頂けるおかげで、とても貴重な体験をすることができます。 味噌作りに興味のある方は、ぜひ学校に見学にいらしてください。

◇もうすぐ花が咲きます「たくさん実になると良いな…」 5年前に植樹した紋平柿はすくすくと育って **学校の紋平柿(大海っ子ふるさとの宝づくりプロジェクト)** います。その間、八野の森さん、夏栗の谷口さ





います。その間、八野の森さん、夏栗の谷口さんが消毒や、周辺の草刈り、選定などお世話をしてくださっています。秋になったら3年生は紋平柿についても学ぶ予定です。今年は数えきれないくらい蕾がついています。昨年実が付かなかった木にも蕾がついていました。今年はいくつ柿が収穫できるか今から楽しみです。